

iusanse.org

Izquierda Unida

Asamblea de San Sebastián de los Reyes

IU Sanse muestra su apoyo a los compañeros agredidos en la manifestación minera del 31/05.

Nota de Prensa



con la gente
de izquierda

En San Sebastián de los Reyes, a 4 de junio de 2012

Izquierda Unida San Sebastián de los Reyes muestra su apoyo a los compañeros agredidos en la manifestación minera del 31 de Mayo.

El pasado jueves 31 de mayo, en el transcurso de una manifestación contra el cierre de los pozos en las cuencas mineras, fue detenido el ciudadano Ángel miembro del movimiento Alcosanse 15-M.

Izquierda Unida de San Sebastián de los Reyes, le envía su saludo solidario y denuncia que se está convirtiendo en una costumbre habitual por parte de la policía el detener a personas de forma indiscriminada para acusarlas de resistencia a la autoridad o de desórdenes públicos. Esta política de la Delegada del Gobierno (quizá sería más real hablar de Gobernadora Civil) del Partido Popular persigue infundir miedo en los ciudadanos para que no secunden las movilizaciones que tratan de frenar la anulación de derechos civiles y la privatización de servicios públicos esenciales para que los de siempre hagan negocios con la sanidad, la enseñanza, el agua, etc.

Desde Izquierda Unida animamos a toda la ciudadanía a no dejarse asustar por estas actitudes más propias de regímenes totalitarios que de democracias consolidadas y a secundar las movilizaciones que en defensa de nuestros derechos se están desarrollando.

Área de comunicación